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Агрофирмы «Тимирязевское», «Покровское» и
«Тургеневское », управляемые «Сет�Орел�Инвестом»,
полностью укомплектованы техникой и людьми для
проведения уборочной и осеннего комплекса полевых
работ. Им предстоит убрать 29 тысяч гектаров зерновых
и зернобобовых и 4130 гектаров технических культур, в
том числе 2,3 тыс. га сахарной свеклы, 1 тыс. га рапса
и 780 гектаров подсолнечника. Жатву зерновых
планируется завершить за 14 рабочих дней.
Прогнозируемая урожайность — 40 центнеров с гектара.

Уборочная нынче изза непростых погодных условий пред
стоит сложная. В рамках подготовки к страде в «СетОрел
Инвесте» были разработаны подробные рабочие планы, схе
мы движения зерна и обеспечения контроля за его сохранно
стью, созданы специализированные звенья по уборке куль
тур. К жатве хлебов подготовлено 110 комбайнов, оборудован
ных стеблеподъемниками, и 100 единиц автомобильной  тех
ники, заключены договоры еще на 30 автомашин. Для первич
ной обработки зерна закуплено 40 зерноочистителей, погруз
чики, семеочистительные машины. К приемке зерна готовы
механизированные тока и токовое хозяйство.

Храниться весь урожай «СетОрелИнвеста» будет на эле
ваторах 106й хлебной базы, что в Свердловском районе, —

ближайшей к хозяйствам и одной из самых мощных в Орлов
ской области.

В агрофирмах продолжается уборка кормовых культур. Ско
шено 1400 га однолетних и многолетних трав, заготовлено 820
тонн сена, 2 тыс. тонн сенажа и 7,3 тыс. тонн силоса.

С начала года в агрофирмы «СетОрелИнвеста» уже инве
стировано 355 млн. рублей. Непосредственно к уборочной были
приобретены  25 автопоездов, 41 зерноуборочный комбайн
«Дон1500». Закуплена и современная техника иностранного
производства: три немецких комбайна «Лексион540» — для
качественной уборки мелкозерных культур (рапса) и два «Хол
мера» — для уборки сахарной свеклы (теперь их в хозяйствах
три). В настоящее время агрофирмы «СетОрелИнвеста» пол
ностью  обеспечены  необходимой техникой.

Кроме реализации аграрного проекта в Покровском райо
не ЗАО «СетОрелИнвест» осуществляет в области и ряд про
мышленных проектов по производству стройматериалов —
керамического кирпича в Нарышкино и блоков из ячеистого
бетона в Орле. «СетОрелИнвест» является одной из ключе
вых фирм многопрофильной компании «СетХолдинг», реа
лизующей крупные проекты в различных регионах страны.

Соб. инф.
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«Сет�Орел�Инвест» к жатве готов

(Окончание.
Начало на 1�й стр.).

К вопросам местного самоуп
равления относится и рассмот
ренный во втором чтении зако
нопроект «Об отходах производ
ства и потребления на террито
рии Орловской области». В це
лом закон направлен на сохра
нение и улучшение окружающей
среды.

С принятием во втором чте
нии и окончательной редакции
Закона «О территориальных из
бирательных комиссиях Орлов
ской области» региональное за
конодательство приводится в
соответствие с нормами, пропи
санными в Федеральном законе
«Об основных гарантиях изби
рательных прав и права на учас
тие в референдуме граждан Рос
сийской Федерации». Регулиро
вание статуса и полномочий дан
ной комиссии в едином законе
устраняет дублирование подоб
ных норм в иных избирательных
законах Орловской области.

Второй актуальный и важный
блок законов затронул бюджет
ные вопросы — это изменения и
дополнения, вносимые в Законы
«Об областном бюджете на 2004
год» и «О бюджете Орловского
территориального фонда обяза
тельного медицинского  страхо
вания на 2004 год».

Представляя первый из них,
начальник управления финансов
и налоговой политики областной
администрации В. Ф. Курганни
ков отметил, что предлагаемые
поправки увеличивают доходы
областного бюджета на 576 млн.
рублей, в свою очередь расхо

Приняты новые
законы

На недавней коллегии управления МНС
России по Орловской области были
подведены итоги поступления налогов и
других обязательных платежей за первое
полугодие 2004 года. С докладом выступил
его руководитель В.В. Колесников.

По его данным, в первом полугодии собрано
около 4,2 млрд. рублей. Причем по сравнению с
первым полугодием 2003 года прирост налогов
обеспечен почти всеми инспекциями области.
Около 85% всех доходов консолидированного бюд
жета сформировано за счет налога на добавлен
ную стоимость, налога на прибыль, налога на фи
зических лиц и акцизов. Помимо налоговых пла
тежей в бюджет, единого социального налога,
страховых взносов на обязательное пенсионное
страхование и средств в счет погашения задол
женности предыдущих лет поступило 2,2 млрд.
рублей.

Из общей суммы поступивших в консолидиро
ванный бюджет области налоговых платежей в фе
деральный бюджет перечислено 1,5 млрд. рублей
(37%). В бюджеты территорий — 2,6 млрд. рублей
(63% против 45% в первом полугодии 2003 г.). По
сравнению с первым полугодием 2003 года плате
жи возросли в 1,3 раза — на 661 млн. рублей.

В отраслевой структуре налоговых поступлений
консолидированного бюджета ведущее место тра
диционно занимает промышленность — 45%. На
предприятия торговли, общественного питания и
транспорта приходится около 20% платежей. Наи
более значительный рост отмечается в производ
стве строительных материалов — в 1,6 раза, а по
таким предприятиям, как ЗАО «Велор» и ООО
«Орелстройиндустрия», — соответственно, в 1,9 и
1,8 раза.

За минувшее полугодие собрано 910 млн. руб
лей налога на доходы физических лиц — это в 1,4
раза выше уровня соответствующего периода 2003
года. Удельный вес этого налога в доходах терри
ториального бюджета составляет 21%.

Выполнено задание по сбору акцизов на алко

ды возрастут на 502 млн. рублей.
Увеличение расходной части
бюджета позволит лучше про
финансировать здравоохране
ние, культуру и искусство, раз
витие физкультуры и спорта,
ремонт зданий и учреждений
образования и здравоохранения
области. Выступавшая с содок
ладом по этому вопросу предсе
датель комитета по бюджету, на
логам и экономической рефор
ме  Л. В. Удалова заметила, что
все высказанные при обсужде
нии изменений бюджета заме
чания депутатов будут учтены в
процессе доработки документа
ко второму чтению.

Поправки в Закон Орловской
области «О бюджете Орловско
го территориального фонда обя
зательного медицинского стра
хования на 2004 год» обусловле
ны получением дополнительных
доходов в бюджет фонда в виде
субвенций Федерального фон
да обязательного медицинско
го страхования в сумме 26 мил
лионов рублей. Эти доходы бу
дут направлены на улучшение ус
ловий питания и лекарственно
го обеспечения больных и на фи
нансирование мероприятий в
рамках целевых программ здра
воохранения.

Разъясняя значение попра
вок, вносимых в Законы «Об об
разовании в Орловской облас
ти» и «О защите прав ребенка»,
председатель комитета по воп
росам социальной политики
Ф. С. Авдеев сказал, что благо
даря им устанавливается право
на внеконкурсное поступление в
государственные и муниципаль

ные высшие и средние образо
вательные учреждения юношей
и девушек в возрасте до 23 лет
из числа детейсирот и детей,
оставшихся без попечения роди
телей, при условии успешной
сдачи вступительных экзаменов,
а также увеличится количество
специалистов по охране прав не
совершеннолетних, что позволит
улучшить качество работы с под
ростками.

Как символ глубокого уваже
ния и благодарности всем вете
ранам Великой Отечественной
войны восприняли депутаты
предложение администрации
области о присвоении звания
«Почетный гражданин Орловской
области» Маршалу Советского
Союза В. Г. Куликову и председа
телю Орловского областного со
вета ветеранов Н. П. Русанову. Зна
менательно, что утверждение их
кандидатур прошло в канун дня
освобождения Орла от фашист
ских захватчиков.

На заседании был поддержан
ряд законодательных инициатив
Курганской,  Ивановской обла
ст ей, Краснодарского края и
других регионов.

Орловский областной Совет
народных депутатов также выс
тупил с законодательной иници
ативой о внесении изменений в
Кодекс Российской Федерации
об административных правона
рушениях.

Был также рассмотрен ряд
других вопросов.

Пресс�служба областного
Совета  народных

депутатов.

гольную продукцию в бюджеты всех территорий.
Налоговиками проведена большая работа по вне
дрению на акцизных складах программного комп
лекса «Единая система учета движения алкоголь
ной продукции», что позволило более эффективно
осуществлять контроль за её оборотом и увели
чить поступления акцизов более чем на 10 млн.
рублей.

В.В. Колесников сообщил, что Указом Прези
дента № 314 от 9.03.2004 года «О системе и струк
туре федеральных органов исполнительной влас
ти» Федеральная служба России по финансовому
оздоровлению и банкротству упразднена, а её фун
кции по представлению интересов государства как
кредитора в процедурах банкротства переданы
Федеральной налоговой службе. В УМНС России
по Орловской области создан специальный отдел
обеспечения процедур банкротства. Сегодня в об
ласти эта процедура введена на 427 предприяти
ях и в организациях, сумма задолженности, при
остановленной к взысканию, — 870 млн. рублей.

Как известно, с 1 января этого года на налого
вые органы возложена государственная регист
рация индивидуальных предпринимателей и ве
дение Единого государственного реестра инди
видуальных предпринимателей. Как отмечалось
на коллегии, хорошо эта работа организована во
Мценске. А вот предприниматели Орла и Ливен
пока не торопятся перерегистрироваться. В Орле
— более 50% действующих предпринимателей
области, поэтому нетрудно представить, какие к
концу года могут возникнуть затруднения в работе
инспекций изза наплыва посетителей…

«Нам предстоит напряженная работа», — от
метил Колесников. Основной задачей попрежне
му остается выполнение плана по поступлению на
логов в федеральный и территориальный бюд
жеты, единого социального налога, формирова
ние дорожного фонда.

Ирина САПРОНОВА.
Зам.начальника отдела организации

работы с налогоплательщиками и СМИ.

НАЛОГИ

Предстоит напряженная работа

БОЛХОВ
В полтора раза увеличилось про�

изводство молока в ЗАО «Струко�
во». Об этом сообщил зоотехник
этого сельхозпредприятия И.Н. Мо�
сичев. Такие результаты были дос�
тигнуты благодаря переходу на
ночной выпас скота и усилению
контроля за состоянием здоровья
животных. Общий объём надоев с
начала года в этом хозяйстве пре�
высил 160 тонн (в прошлом году —
чуть более ста).

Рост производительности труда
позволил поднять заработную плату
рабочим. Теперь каждая доярка в
этом хозяйстве получает около трёх
тысяч рублей (в прошлом году — чуть
более полутора тысяч).

* * *
Специалисты центра социально�

психологической реабилитации орга�
низовали информационную встречу
участников боевых действий в Чечне
с медицинскими и социальными ра�
ботниками. Вернувшиеся с Северно�
го Кавказа военные смогли получить
консультации по волнующим их воп�
росам.

* * *
В районе участились случаи напа�

дения собак на людей. В результате
с начала года от укусов бродячих жи�
вотных пострадали 33 человека, из
них треть — дети. Каждому постра�
давшему пришлось пройти профи�
лактический курс лечения, чтобы
предотвратить заболевание бешен�
ством.

ЗАЛЕГОЩЬ
Первое место в общекомандном

зачёте заняли залегощенские пожар�
ные на состоявшихся в Орле област�
ных соревнованиях по пожарно�при�
кладному спорту среди пожарных ча�
стей области.

Наибольшее количество очков на�
брал начальник караула пожарно�
спасательной части № 20 А.Н. Бы�
ковский, занявший второе место в
беге на дистанцию 100 метров.

ЗНАМЕНСКОЕ
На заседании коллегии районной

администрации подведены итоги со�
циально�экономического развития
района за первое полугодие этого
года. Было отмечено, что поступле�
ние налогов в консолидированный
бюджет возросло на 19,5% по срав�
нению с аналогичным периодом про�
шлого года и составило 4,85 милли�
она рублей. Основной статьёй дохо�
дов бюджета является подоходный
налог с физических лиц. Он состав�
ляет 3,054 миллиона рублей.

В сельском хозяйстве произведе�
но продукции на сумму 7,35 милли�
она рублей, хозяйствами надоено
1324,4 тонны молока.

Вместе с тем в районе ощущается
недостаток кадров. Потребность в
агрономах удовлетворена только на
80%, зоотехников — на 71%, инжене�
ров и экономистов — на 87%. Сред�
няя заработная плата по району со�
ставляет 2517 рублей, а среднерай�
онная пенсия — 1732 рубля.

КОРСАКОВО
Вчера исполнилось 15 лет со дня

воссоздания района. Этой дате 1 ав�
густа была посвящена празднич�
ная программа. В ходе её состоялся
торжественный митинг, где говори�
лось об истории и перспективах раз�
вития района. Перед участниками
праздника выступил народный ан�
самбль «Сувенир» из Залегощи. Кро�
ме того, желающие могли прокатить�
ся на катере по реке Зуше и посмот�
реть футбольный матч между коман�
дами из Корсаково и Новосиля. На�
родные гулянья продолжились вече�
ром на главной площади районного
центра. Здесь перед жителями Кор�
саково выступил новосильский ан�
самбль «Ритм», а с наступлением
темноты состоялся праздничный
фейерверк.

КРОМЫ
В конференц�зале центральной

районной библиотеки прошла встре�
ча работников сельских домов куль�
туры с историком, писателем и жур�
налистом из города Дубна Москов�
ской области В.В. Лихачёвым. Он яв�
ляется автором книг «Кто услышит
коноплянку?» и «Молитесь за меня»,
выпущенных издательством «Русская
провинция» в 2003�2004 годах. Про�
изведения написаны на основе впе�
чатлений автора о посещении насе�
лённых пунктов Центра России и
рассказывают о людях, живущих в
этих местах, а также о нравственных
исканиях молодого русского челове�
ка.

В.В. Лихачёв подарил библиотеке
свои книги.

ЛИВНЫ
85 процентов от уровня прошлого

года составили объёмы погрузки и
выгрузки на железнодорожной стан�
ции Ливны�1. Об этом сообщил на�
чальник этой станции И.В. Синяев. По
его словам, основная причина сни�
жения грузопотока заключается в
резком сокращении вывоза зерна в
связи с высокими экспортными по�
шлинами на этот вид продукции. В
основном отгружались пивоварен�
ный ячмень и фуражное зерно. Кро�
ме того, в прошлом году вывоз зерна
был интенсивнее в связи с высоким
урожаем 2002 года.

Несмотря на это, поступление гру�
зов на станцию выросло и составило
112 процентов к уровню прошлого
года. На 9 процентов возрос объём
контейнерных перевозок.

Пассажирские пригородные пере�
возки остались примерно на том же
уровне, что и в прошлом году. На пять
с небольшим процентов выросло
число пассажиров дальнего следова�
ния.

Ливенские железнодорожники
ожидают в скором времени увеличе�
ния пригородного пассажиропотока.
На участке Верховье—Ливны оста�
лось отремонтировать 10 километ�
ров пути. После этого скорость поез�
дов вырастет. Сейчас она составляет
всего около 20 километров в час.

Информагентство «ОП».

(Окончание.
Начало на 1�й стр.).

«Малоархангельская МТС» (руко
водитель А.Н. Комаров) тоже не жа
ловалась на инвестора («Орловская
Нива»): парад комбайнов, представ
ленный этой агрофирмой на поле,
мощью внушал уважительный тре
пет, хотя здесь уборочная техника и
не новая. Но выглядит и работает не
хуже.

В Колпнянском районе губерна
тор следил за ходом уборки на по
лях «ОрелНобельАгро»: здесь
прямым комбайнированием хлеба
убирались роскошными «Лексиона
ми» (производство зарубежной
фирмы «Клаас»). Машины произве
ли настолько сильное впечатление,
что природная аграрная натура на
шего губернатора не выдержала, и
Егор Семенович в нетерпении вы
звался «порулить» самым современ
ным степным кораблем. И выяснил,
что за рулем «Лексиона» комбайнер
чувствует себя не хуже, чем в «Мер
седесе». По словам директора аг
рофирмы Е.А. Сазонова, озимая
пшеница нынче будет по качеству
только продовольственная, поля по
казывают урожайность от 41 до 56
центнеров с гектара. Свыше пяти
тысяч гектаров пашни готовится под
сев озимых. У «НобельАгро» серь
езная программа — поднять все за
лежные земли в районе. Но, по
скольку их пока немало, Е.С. Строев
предложил главе В.А. Громову со
здавать в районе еще одну крупную
агрофирму.

Должанский район, как всегда в
последние годы, настолько безуко
ризнен в аграрном плане, что губер
натор, похоже, приезжает сюда, что
бы отдохнуть душой — полюбовать
ся на непревзойденные по агрокуль
туре поля, пообщаться с толковыми
руководителями и специалистами
здешних предприятий, а в данном
случае своими глазами увидеть чет
ко налаженную работу уборочного
конвейера. В СПК «Заря мира»
(председатель В.М. Пахомов) при
нять поздравления Е.С. Строева с
началом жатвы вышли все до одно
го участника нынешней уборочной
— каждый со своим комбайном.
Картина вышла впечатляющая. На
столько, что губернатор спросил: «А
не слишком ли много комбайнов?
Может быть, соседним областям по
можете с уборкой, как у себя спра
витесь? А то ведь просят».

В агрофирме «Юность» на убор
ке с комбайнами даже привередни
чают: используют только «Джон
Диры», «Доны» не пускают: видите

ли, те плохо измельчают солому,
технология подготовки почвы к севу
озимых нарушается. А технология в
подробном изложении директора
агрофирмы С.А. Будагова такова:
сразу за проходом комбайна по из
мельченной соломе разбрасывает
ся селитра, следом идет сев рапса
стерновой сеялкой, так получают
полупар. Осенью взошедший рапс
запахивают, и поле становится иде
ально очищенным от сорняков. (У
рапса, помимо прочих достоинств,
еще и  много соломы, а это тоже до

полнительное удобрение).
В идеальной чистоте полей

«Юности» все участники поездки
могли убедиться: так, директор по
кровской агрофирмы «СетОрел
Инвест» С.И. Дымов почтительно
признал, что таких чистых полей в
их хозяйствах пока нет — подобная
культура земледелия, как и всякое
культурное достижение, является
результатом многолетнего система
тического грамотного труда. И, ко
нечно, «СетОрелИнвест» с его двух
летним стажем — «младенец» по

сравнению со старейшей агрофир
мой Орловщины. Но, надо признать,
младенец перспективный, легко
обучающийся: все передовые начи
нания опытных орловских аграриев
новичок берет на вооружение. И у
него получается, в чем мы убедим
ся чуть позже.

Губернаторский кортеж дотошно
объехал почти все зерновые поля
«Юности» — хорошему специалисту
достаточно мельком взглянуть на
поле, чтобы оценить его биологи
ческую мощь. А вот специально для

прессы Е.С. Строев остановился у
кромки поля, чтобы детально, на ко
лосках, как на пальцах, разъяснить
нам, дилетантам, из чего складыва
ется мощный урожай здешних зер
новых. Итак, колос этого поля содер
жал 55 полновесных зерен, таких ко
лосков на квадратном метре 550
штук. Биологическая урожайность
такого поля составляет не меньше
70 центнеров с гектара по миниму
му и 100 центнеров — по максиму
му. «Да нам хватит и 60 центнеров
на круг, — шутит счастливый губер
натор (какой хлебороб не будет сча
стлив при виде такого поля!), —
только пусть такой хлеб растет на
всех полях Орловщины!»

Безусловно, такое время придет,
когда для всех орловских хлеборо
бов урожайность 50—60 центнеров
на круг станет обычным делом.
Ведь, казалось бы, совсем недавно
по историческим меркам у нас да
вали Героя соцтруда за урожай 40
центнеров с гектара, а сейчас мы
объявили этот рубеж нормой. Но са
мое главное — орловское зерно и по
качеству не только не уступает зерну
из традиционно зерновых регионов
России, но и превосходит его. Так, в
Краснодарском крае, Ростовской
области всего 30% от собранного
урожая составляет продовольствен
ное зерно с клейковиной 18%, а луч
шие хозяйства нашей области про
изводят  только продовольственное
зерно, в котором показатель содер
жания клейковины достигает 24—
32%. В «Юности», к примеру, сорт
«тамбор» показывает урожайность
80—90 центнеров с гектара, клейко
вину — 30—32%, а сорт «сатурнс» —
и того выше. Всего же в «Юности»
зерновые занимают 13 тысяч гекта
ров, во всех подразделениях идет
полномасштабная уборка.

В Ливенском районе также на
блюдается пик массового созрева
ния зерновых. На поле агрофирмы
«Возрождение», как и при каждой
остановке, Е.С. Строев обстоятель
но беседовал с комбайнерами об

условиях оплаты. «Для механизато
ров на уборке ничего не жалеть» —
решительный наказ губернатора.
Ливенские комбайнеры интересо
вались нынешними ценами на зер
но. «В нашей области установлена
самая высокая цена — четыре ты
сячи рублей за тонну при уровне
клейковины 23—26%, 4800 рублей —
при клейковине 27—30%», — отве
тил губернатор. — И это при том, что
российские трейдеры выдвигают
требования: цены при закупке зер
на, по их мнению, не должны превы
шать двух тысяч рублей за тонну».

В Ливенском районе Е.С. Строев
ознакомился  с ходом уборки и в ГПЗ
им. Георгиевского (по словам руко
водителя Н.А. Клепова, здесь полу
чают 45 центнеров зерна на круг), и
в АО НП «Успенское» (руководитель
М.К. Пеньков демонстрировал поле
озимой пшеницы сорта «москов
ская39» с урожайностью за 40 цен
тнеров с гектара и с клейковиной
30%). Механизаторы последнего по
лучают по 25 рублей за каждую тон
ну намолота плюс пять тонн зерна
за выполненную норму (900 тонн на
«Доне»). Перевыполнишь норму —
соответственно заработаешь, мно
гие перевыполняют вдвое и выше.

В Покровском районе героями
дня были комбайнеры агрофирмы
«СетОрелИнвест»: они ощущали
себя именинниками не только из
за внимания губернатора — каж
дый из десятка механизаторов, вы
шедших в этот раз на поле, управ
лял новеньким комбайном «Дон
1500». Подкрепляла их уверенность
и мощная армада транспортных
средств для перевозки зерна, вы
строенная по краю поля. Что ж, и в
Покровском районе за судьбу уро
жая беспокоиться нечего : сюда, как
и во все районы юговостока обла
сти, пришли настоящие хозяева. Как
говорится в русской пословице:
«Есть что ждать, коли есть с кем
жать».

Татьяна ПАВЛОВА.

Есть чего ждать,
коли есть с кем жать

R

Магазин
«МОСКОВСКИЙ»:
старый друг
в новом формате
алюминиевых кружках. Это ново
введение — жест признательности
руководства магазина к фронтови
кам за их подвиг.

На полках «Московского» посе

тителей ожидает более 5 тысяч (!)
наименований товаров на любой
вкус — от кофе и кондитерских из
делий, молочной продукции, разно
образных салатов до охлажденных
мяса, рыбы и полуфабрикатов и ши
рочайшей выкладки колбас. Причем
последние изготовлены из экологи
чески чистой продукции орловских
производителей. На прилавках ма
газина также представлена каче
ственнейшая продукция собствен
ного цеха копченостей и мясных по
луфабрикатов. Так, куриные руле�
ты «Праздничный» и «Особый»
фирмы «Август�91» стали побе�
дителями конкурса «100 лучших

товаров России», отмечены
дипломами .

Ассортимент мага
зина станет обнов
ляться ежедневно,
что гарантирует сто
процентную свежесть
продуктов.

Открытие магазина
будет сопровождать
ся праздничными де
густационными сто
лами, играми, розыг
рышами.

Кстати, на протяже
нии многих лет цены
на продукты питания
в ООО «Август91» при
их высоком качестве
остаются доступны
ми для покупателей
со средним и низким
уровнем доходов.

Анна ЗЕЛЕНКЕВИЧ.

 Ко Дню города фирма
«Август�91» делает подарок

жителям и гостям Орла —
открывает магазин

самообслуживания на ул.
Московской. Проделан

колоссальный объем работ:
полностью отреставрированы и

значительно расширены
торговые площади здания

гостиницы «Орел», им придан
современный облик. Все это

сделано с согласия и одобрения
собственника здания, которого

представляет директор
гостиничного комплекса

«Орел�отель»
Сталина

Григорьевна
Знаменская.

Открытие магазина
не случайно приуроче
но к 5 августа: его
арендатор в лице Вла
димира Анатольевича
ТЕНИТИЛОВА — гене
рального директора
сети фирменных мага
зинов ООО «Август
91» учитывает соци
альную значимость
роли «Московского».
Ветераны Великой
Отечественной, по за
веденной традиции,
войдут в его двери пос
ле торжественных ме
роприятий в сквере
Танкистов. В этот день
их ожидают наркомов
ские сто граммов в R

Еще вчера магазин готовился к открытию, сегодня принимает первых посетителей.
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